



「のびる若木」

西海市立西海東小学校
 令和5年度 学校便り 第9号
 令和5年9月1日
 文責 校長

2学期がスタートします！

行動制限がなかった今年の夏。自由に人と会い、行きたい場所に行くことができたので、どこへ行っても人が多く、活気にあふれた夏だったように思います。子供たちも、夏休みにしかできない体験をし、一回り大きくなって、帰ってきてくれました。

さあ、2学期が始まります。

2学期は、6年生の修学旅行、小体会。5年生の平和学習、米の収穫体験。4年生の社会科見学。3年生のみかん収穫体験。2年生の町探検。1年生の秋探し体験等、各学年、様々な活動が予定されています。日々の学習も、これから秋にかけて、各学年のもっとも重要な学習内容を取り扱っていく時期となります。1学期同様に、御家庭での御支援もよろしくお願いいたします。

しっかりと学習するためにも、まずは、生活リズムを学校のリズムに戻し、体調を整えて、元気に登校することが大切です。「早寝・早起き・朝ご飯」の励行をお願いします。

9月						
日	月	火	水	木	金	土
					1 始業式 集団下校	2
3	4 身体計測(高) がんばりカード スタート8日まで	5 身体計測(中) PTA役員会	6 平和集会	7 授業参観・懇談会 夏休み作品展 身体計測(低)	8 読み語り たてわり掃除	9
10	11	12	13	14 修学旅行	15 修学旅行 たてわり掃除	16 3年レク
17	18 敬老の日	19 小体会練習 スタート	20	21 持ち物CT 委員会活動	22 たてわり掃除 3年社会科見学	23 1年レク
24	25	26	27	28 たてわり遊び クラブ	29 たてわり掃除	30 2年レク

始業式にお話したこと

夏休み前に、子供たちとは、「始業式の日には元気に会いましょう」と約束をしました。その約束をしっかりと果たしてくれて、とてもうれしく思いました。夏休み期間の間、子供たちを安全に見守っていただき、ありがとうございました。

2学期に、子供たちに頑張ってほしいことを、次のように話しました。

西海東小学校は、「やさしさ あふれる 学校」を目指しています。

2学期は、次の3つのことを頑張ってほしいと思っています。

1 ことばづかい

- 相手への伝わり方を考えて言葉をつかうこと。
「書いたものを、相手に渡す前に、一度、相手が読んでも大丈夫かを確認してから、渡すようにする」、「相手に言う前に、一度、考えてから話す」など、自分の言葉を確かめることを意識する。
- 「〇〇さん」と呼ぶこと。
呼び捨てをせず、「〇〇さん」と呼ぶことで、相手を大切にしていることが伝わる。

2 あいさつ・へんじ

- 「ありがとう」をたくさんつかうこと。
小さな感謝をたくさん伝え合うと、みんながやさしい気持ちで生活できる。
- ①自分から ②名前を呼んで 先生やお客様には、③立ち止まって、言後礼
自分からあいさつをすることで、自分からやさしさの気持ちを相手に伝えよう。

3 はなしを きく

- 話している人を見て聞く。
- 最後まで聞く。
話を聞くことは、やさしい気持ちの表れである。相手を大切にしているかどうか、聞く態度にあらわれる。

これに加えて、「家庭学習を頑張ること」、「落ち着いた廊下歩行」について、お話ししました。この2点についても、2学期の重点項目として取り組んでいきます。

集団登校の再開について

2学期の集団登校は、熱中症の心配があることから、現時点では、**10月4日（水）からの実施**を考えております。御理解と御協力をお願いいたします。